
 

An die 
Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk 
Ahlem Badenstedt Davenstedt 
Frau Brigitte Schlienkamp 
über den Fachbereich 18 
Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
 
                                                                                                                   Hannover, 16.09.2015 
 
Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rat der Landeshauptstadt Hannover für 

die Bezirksratssitzung am 01.10.2015 

Sitzbänke in der Grünen Mitte in Badenstedt 

 

In der Grünen Mitte in Badenstedt gibt es mehrere Sitzbänke. Einigen Bürgern ist aufgefallen, 
dass diese zunehmend und teilweise sogar sehr stark mit Moos bewachsen und verschmutzt 
sind. Vor allem die Bank in Richtung Pflegeheim, die unter einem Baum steht, ist stark 
befallen. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

1. Ist der Verwaltung die Situation bekannt? 

2. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit die Bänke zu reinigen? 

3. Wenn ja, wann ist mit einer Durchführung zu rechnen? 

 
 
 
Fraktionsvorsitzender  
Rainer Göbel 
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